# 壁一面におえかきしよう!

## Malen wir Wandbilder!



壁一面に張った大きな紙に、体をいっぱいに使っておえかきをしてみよう。キレイに描けなくてもいい! 楽しく色と遊ぶワークショップです。ドイツの子ども たちと一緒に壁画作りにチャレンジしませんか?

開催日時 2012年10月27日(土)

 $14:00 \sim 16:00$ 

会場 恵光ハウス

Brüggener Weg 6 40547 Düsseldorf

対象 4歳~15歳まで

定員 15人

参加費 25 ユーロ(事前振込み・振込先は参加者の

みにお知らせします。当日、絵の具代として5

ユーロを別途頂戴いたします。)

お申し込み・問い合せは

#### kinagoro200x@hotmail.co.jp

お申し込み時に 1) お子様のお名前 2) お子様の年齢 3) メールアドレス 4) 電話番号 の4点をお知らせください。

Habt ihr Lust, in diesem Workshop unter Einsatz des ganzen Körpers, großformatige Bilder zu malen, die sich über eine ganze Wand erstrecken? Hierbei kommt es nicht auf Perfektion an, der Spaß am Umgang mit Farben soll im Vordergrund stehen. Deutsche und japanische Kinder stellen sich gemeinsam dieser Herausforderung! Seid ihr dabei?

**Termin** Samstag, 27. Oktober 2012

14.00 - 16.00 Uhr

**Veranstaltungsort** EKO-Haus der Japanischen Kultur e.V.

Brüggener Weg 6, 40547 Düsseldorf

**Adressaten** Kinder im Alter von 4 bis 15 Jahren

**Teilnehmerzahl** 15

**Teilnahmegebühr** 25 Euro (zzgl. Materialkosten 5 Euro)

Die Teilnahmegebühr ist vorab zu überweisen, die Bankdaten werden den Teilnehmern nach der Anmeldung mitgeteilt. Die Kosten für Materialien sind am Veranstaltungstag in bar zu entrichten.

#### Anmeldung/Kontakt: kinagoro200x@hotmail.co.jp

Bei der Anmeldung geben Sie bitte an:

- 1. den Namen Ihres Kindes 2. Alter des Kindes
- 3. Ihre Mail-Adresse 4. Ihre Telefonnummer



### 講師 こだまこずえ

1979年広島県生まれ 広島市立大学芸術学部油絵科卒業。オフィス彩所属。NHK教育『さわやか3組』の先生役などの女優業、画家、映像作家として活動中。西広島の橋脚に作成した16メートルの壁画で2008年広島街づくりデザイン賞アート・サイン部門を受賞。2012年、フランクフルト日本映画祭にライブペインターとして参加。現在デュッセルドルフを拠点に活動中。

Kozue Kodama, die Leiterin dieses Workshops, wurde 1979 in Hiroshima geboren und machte ihren Abschluss an der Universität von Hiroshima, Schwerpunkt Ölmalerei. In Hiroshima malte sie u.a. ein 16 Meter langes Brückenwandbild (2007), für das sie 2008 anlässlich eines Projekts zur Revitalisierung der Stadt Hiroshima mit dem Design Art Sign Award ausgezeichnet wurde. In Deutschland hat sie als Aktionskünstlerin an verschiedenen Festivals und Ausstellungen in Stuttgart, Kassel und Bonn teilgenommen. Seit 2010 lebt sie in Düsseldorf.